

CUIDADO CON MAPRE

Escrito por abordes - 10/11/2011 23:38

Tengo un PPA con Mapfre y al haberme jubilado he solicitado el rescate en forma de capital.

Pese a que el abono debe hacerse en un plazo de 7 días hábiles, llevo ya 15 días y me van dando largas como si yo fuera un estúpido.

Ahora me presentan un recibo para firmar en la que me aplican unos descuentos que nadie sabe explicarme y que según el contrato no procede.

Total, que cuando a ellos les venga en gana me van a abonar un importe inferior a mis aportaciones.

Ya hice la correspondiente reclamación, pero para que la Dirección General de Seguros y Planes de Pensiones se involucre antes tiene que contestar MAPFRE, y para ello ¡tiene dos meses!

De plan de pensiones asegurado nada de nada. Una estafa.

Y parecía una compañía seria que además cotiza en el ibex35

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por CUBA_LIBRE - 11/11/2011 09:48

Pasa lo mismo que con Santander o Telefónica.

Son buenas como inversores y accionistas.

Como usuarios o clientes preferimos casi todos a Vodafone o ING.

Es lo que hay.

Saludos.

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por ahnacoff - 11/11/2011 12:29

CUBA_LIBRE escribió:

Pasa lo mismo que con Santander o Telefónica.

Son buenas como inversores y accionistas.

Como usuarios o clientes preferimos casi todos a Vodafone o ING.

Es lo que hay.

Saludos.

mejor imposible. jeje.

pero de todas formas me fio de Mapfre, seguro que son meros trámites. todo llegará.

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por andreseljedi - 11/11/2011 15:13

Muy interesante el tema de rescates de planes de jubilación.

Mantennos informado abordes, de como va tu reclamación con ellos y sobre todo informanos de los esos descuentos que no sabias nada.

Si al final recibes incluso menos que lo que has aportado, pues ya me diras tu que negocio.

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por Ahorrador - 12/11/2011 13:03

Yo soy del grupo que no prefiere Vodafone por malas experiencias propias, no lo quiero ni regalado

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por sin1duro - 12/11/2011 15:59

Ahorrador escribió:

Yo soy del grupo que no prefiere Vodafone por malas experiencias propias, no lo quiero ni regalado

si es que al final... todos son iguales!!! ajjjjj

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por Justo - 16/11/2011 10:58

Buenos días

es bueno tener noticias de este tipo, sobre todo para evitarlo en las propias carnes
nos puedes decir en uqué ciudad?porque muchas veces no es la empresa sino la persona u oficina
un saludo

=====

Re: CUIDADO CON MAPRE

Escrito por Gil - 18/11/2011 13:22

Justo escribió:

Buenos días

es bueno tener noticias de este tipo, sobre todo para evitarlo en las propias carnes
nos puedes decir en uqué ciudad?porque muchas veces no es la empresa sino la persona u oficina
un saludo

Tambien sucede muchas veces lo que tu dices, algunos empleados no se preocupan o no estan
suficientemente preparados.

Saludos.

=====